

# Trois bâtiments déconstruits



*L'établissement public foncier de Bretagne (EPF) a entamé une nouvelle phase dans le chantier de déconstruction des bâtiments du site de Bodélio.*



Les matériaux seront triés et valorisés

**E**n 2013, le site de Bodélio faisait l'objet d'études et de diagnostics. En 2014, les premiers travaux étaient lancés, avec notamment la démolition de l'hélistation, de la galerie de liaison et de la garderie. Après une phase de désamiantage, ce sont désormais les gros bâtiments périphériques du site qui sont « grignotés » à la pelle ! Trois bâtiments situés sur la partie ouest du site, côté rue de Kerlin, dont

celui qui abritait jadis les services économiques de l'hôpital, sont en cours de déconstruction jusqu'en septembre. A la rentrée, trois autres bâtiments suivront : deux situés près de l'ancienne entrée sud et le dernier sur la partie nord-ouest du site. Au total, 26 bâtiments couvrant 70 000 m<sup>2</sup> seront déconstruits, d'ici à 2017. Après tri, les matériaux connaîtront une nouvelle vie : une valorisation effectuée en

partenariat avec des entreprises locales. La chapelle, une grande partie du mur d'enceinte et le porche d'entrée seront conservés. L'établissement public foncier de Bretagne (EPF) pilote le chantier. Sa mission ? Faire du site actuel un terrain prêt à pouvoir accueillir le nouveau quartier de ville, où logements, commerces et services de proximité s'articuleront autour d'un nouveau parc urbain pour Lorient. ▀